

Beatificación Álvaro del Portillo

Carta al director sobre la beatificación de Álvaro del Portillo.

22/07/2014

La ceremonia de beatificación en Madrid de Álvaro del Portillo (1914-1994) será el 27 de septiembre de este año. Conforme llega el momento se van conociendo nuevos datos del beato madrileño, primer sucesor de san Josemaría Escrivá al frente del Opus Dei.

Hace unos días finalizó en Granada una exposición con abundancia de datos de su labor apostólica, y de su trabajo en el Concilio Vaticano II. Entre otras cosas, se narra un suceso acaecido en Vallecas en el año 1934, donde un día le abrieron la cabeza con una llave inglesa, por dar catequesis a niños necesitados. También se refleja su enorme interés por promover iniciativas solidarias en países menos desarrollados; tal es el caso de Harambee, que construye ambulatorios, escuelas, etcétera, en ámbitos rurales. Y la cosa sigue como un goteo intermitente de lo mucho que este ingeniero, sacerdote, y obispo, ha hecho por la Iglesia, evidenciado por el hecho insólito de que el propio Papa Juan Pablo II fuese a rezar ante los restos de Álvaro el veintitrés de marzo de 1994, día de su fallecimiento.

Antonio Gaisse

Diario Jaén

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/beatificacion-
alvaro-del-portillo/](https://opusdei.org/es-es/article/beatificacion-alvaro-del-portillo/) (22/01/2026)